

2024-08-19

## La Alcaldía Cuauhtémoc instala comisión con Rojo de la Vega para iniciar transición

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sinembargo.mx/19-08-2024/4541121>

Autoridades de la Alcaldía Cuauhtémoc de la Ciudad de México instalaron este lunes la Comisión de transición. El actual edil Raúl Ortega García y la Alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, comenzarán así los trabajos para realizar el traspaso de poder de la disputada demarcación. "La idea aquí es hacer una transición coordinada, transparente y responsable por el bien de las vecinas y los vecinos, que es lo que más nos importa", comentó Rojo de la Vega.

"No hay plazo que no se cumpla, ni obstáculos invencibles, la voluntad de la gente se expresó y hoy damos un paso más para respetar su decisión, porque más allá de los colores, está la gente, las vecinas y vecinos que ven como cada día cuesta más vivir en la Cuauhtémoc, sin que se vean mejoras en su calle, cuadra y colonia", agregó la edil electa.

Durante una reunión en el Salón de Cabildos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento de la Ciudad de México, Ortega García señaló que mostrará el estado en el que se encuentran los recursos materiales, humanos y financieros de la Alcaldía, así como los programas que se han llevado a cabo durante la gestión saliente. Estuvieron presente Angélica Vera Rivera como coordinadora de la Comisión, José Gil García como integrante y Leonardo Rojas Nieto, quien encabeza el Órgano Interno de Control.

"Esté segura, Alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega, que esta Administración que encabezo estará en la mejor disposición de trabajar de manera coordinada en beneficio de la ciudadanía", sostuvo por su parte Raúl Ortega Rodríguez.

Por parte de Rojo de la Vega participó Obdulio Ávila Mayo, como Coordinador general; Mónica Peña, como Secretaria técnica; así como Vianeth Violante y Kevin Alonso.

La transición ocurre mientras el Tribunal Electoral de la Ciudad de México tiene pendiente una impugnación presentada por la candidata de Morena a la demarcación, Caty Monreal, por un presunto acto de violencia política en razón de género.

El pasado 30 de julio, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó el recuento parcial de la votación en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc, realizado por los Consejos Distritales 9 y 12, conforme a lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), donde se confirmó el triunfo de Rojo de la Vega.

Al concluir este recuento parcial de 73 paquetes electorales, la Presidencia del Consejo Distrital 9 dio el resultado del cómputo total de la demarcación, el cual quedó de la siguiente manera: los partidos de Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) obtuvieron 156 mil 449 votos, mientras que Morena y aliados sólo 145 mil 153 votos durante la jornada electoral 2024.

Durante el trámite, se contó con la participación de 40 funcionarias y funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM, y se llevó a cabo ante la presencia de las representaciones de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación del IECM, quienes dieron seguimiento en todo momento el desarrollo del proceso.